

Müllsammelaktion der Grünen Jugend

Der städtische Aktionstag „sauberes Haltern“ konnte im März aufgrund der Corona-Krise nicht stattfinden. Die Grüne Jugend in Haltern holte die Müllsammelaktion am vergangenen Sonntag nun nach.

Ausgangspunkt für die Aktion war der Parkplatz am Getränkehandel Trinkgut. Von dort aus sammelten 6 Mitglieder der Grünen Jugend bei über 30 Grad Hitze Müll entlang der Recklinghäuser Straße, des Lippspieker und der Wasserwerkstraße. Unterstützt wurden sie von Sarah Radas, Grüne Spitzenkandidatin für die Kommunalwahl am 13. September 2020. „Dass sich junge Menschen in ihrer Freizeit dafür einsetzen, den Müll anderer aufzuräumen und damit einen Beitrag für die Natur und für das Erscheinungsbild unserer Stadt leisten ist einfach klasse“ lobt Sarah Radas.

Insgesamt kamen mehrere Säcke Müll und ein im Gebüsch entsorgter Einkaufswagen zusammen. Trotz allem zieht die Grüne Jugend ein positives Fazit, denn die Menge an Unrat war in den vergangenen Jahren durchaus größer. Paul Arndt, politischer Geschäftsführer der Grünen Jugend hofft, dass dieser positive Trend sich weiter fortsetzt und auch künftig weniger Müll achtlos in die Umwelt geworfen wird.